

## Augusto y Monreal liman esperanzas

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, medió anoche una reunión en Palacio Nacional entre **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López para resolver las tensiones políticas. El diálogo duró aproximadamente 50 minutos, esto luego de los señalamientos que hizo el viernes pasado Adán Augusto en la tribuna cuando habló sobre dos contratos millonarios que se habían firmado durante la administración de Monreal cuando fue presidente de la Junta de Coordinación Política e la Cámara Alta.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1zFmxjnE4R1ra56jA?e=sPYAuR](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zFmxjnE4R1ra56jA?e=sPYAuR)